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Aos vinte e seis dias do mês de novembro de dois mil e doze, às nove horas e vinte minutos, na sala
de reuniões da Reitoria do Instituto Federal de Alagoas, localizada na Rua Odilon Vasconcelos, nº 103,
(esquina com a Av. Júlio Marques Luz), Jatiúca, Maceió - Alagoas, reuniram-se o presidente do Colégio
de Dirigentes Sérgio Teixeira Costa e os membros do colegiado ordinariamente convocados,  Marília
Costa  Gois,  Diretora-Geral  do  Campus  Marechal  Deodoro,  Miquéias  Ferreira  dos  Santos,
representando a Diretora-Geral do Campus Maceió, Carlos Guedes Lacerda, Diretor-Geral do Campus
Palmeira  dos  Índios,   Anselmo  Lúcio  Aroucha  Santos  Diretor-Geral  do  Campus  Satuba,  Osineide
Cavalcante  Silva,  Diretora-Geral  do  Campus  Penedo,  Fábio  Ribeiro,  Diretor-Geral  do  Campus
Arapiraca, Ricardo de Albuquerque Aguiar, Diretor-Geral do Campus Piranhas, Dácio Lopes Camerino
Filho, Diretor-Geral do Campus Maragogi, Erisvaldo Ramalho, Diretor Campus Avançado Murici, José
Hélio dos Santos, Diretor do Campus Avançado São Miguel dos Campos, José Acioly de Carvalho,
Diretor  do  Campus  Avançado  Santana  do  Ipanema,  José  Carlos  Pessoa  de  Melo,  Pró-Reitor  de
Desenvolvimento  Institucional,  Wellington  Spencer  Peixoto,  Pró-Reitor  de  Administração  e
Planejamento,  Carlos Henrique Almeida Alves, Pró-reitor de Desenvolvimento Institucional,   Altemir
João Secco, Pró-Reitor de Extensão e teve a participação de Elton Barros do Nascimento, Diretor de
Políticas  Estudantis,  de  José  Jonas  de  Melo  Alves,  Chefe  do  Departamento  de  Planejamento
Institucional e de Rosângela Cerqueira, Coordenadora Geral do PRONATEC. O Reitor, Prof. Sérgio
Teixeira Costa, Presidente do Colégio de Dirigentes, após a confirmação do quórum, abriu a sessão
com os seguintes informes: o CONIF adotou a sistemática de visitar os Institutos de outros Estados;
que o CONIF conseguiu, junto a Autodesk, 120 licenças gratuitas de softwares para os IFs e que os
Campi deverão obter  as devidas informações pelo seguinte contato:  fernando.lima@autodesk.com;
informou sobre o convênio do IFAL com a Marinha para oferta do curso de Formação de Pescador
Profissional;  falou sobre o "Interna Corpores",  Reconhecimento de Diplomas do Exterior;  informou
sobre as Pós-presenciais e das convocação de professores para mapear o Brasil, para criação mini-
campus e que foi criada uma comissão para discutir com os reitores dos campi de cada estado para
fazer o mapeamento; informou, também, que os Jogos Regionais de 2013, serão realizados até julho
de 2013 e ainda não foi decidida a cidade, os Jogos Nacionais, serão realizados até setembro de
2013, em Foz do Iguaçú e os Jogos dos Servidores ainda será discutido; que O CONIF discute a
concessão de um Incentivo à Interiorização, para beneficiar os servidores com um percentual de 10%
a 30%, a depender da distância do Campus no qual trabalha. Ainda não se definiu, no entanto, em
cima de quê incidirão os percentuais. O incentivo não se destinaria, no entanto, ao auxílio transporte,
mas como um estímulo  para que os  servidores  se estabelecessem nas cidades do interior,  onde
trabalham; que será inaugurada no dia  5/12/2012,  em Brasília,  a  primeira escola da expansão,  o
campus Piranhas; O Prof. Erisvaldo pediu a palavra, o que foi concedido e solicitou aos presentes que
as discussões nas reuniões do colégio de dirigentes, não sejam repassadas a outras pessoas; O
Presidente do colégio de dirigentes, comentou que mesmo sendo uma reunião pública, não deve ser
detalhado votos, opiniões ou decisões individuais, pois tudo é decidido em consenso. Os informes
foram finalizados com o Prof. Dácio, informando sobre a corrida e premiações, para os servidores e
docentes, que será realizada no campus Maragogi.  O Presidente do Colégio de Dirigentes, dando
continuidade a reunião, passou a palavra para o prof. José Carlos (PRDI), para falar sobre o exame de
Seleção 2013, explicou que a PROEN e a PRDI, ainda estão discutindo o Edital, por conta do sistema
de cotas do governo. Foi chamada a atenção para o calendário letivo das escolas públicas observando
o período de inscrição para o exame. Após algumas sugestões ficou acordado o seguinte: o período de
inscrição será de 27 de novembro até 31 de dezembro de 2012, podendo o pagamento ser efetuado
atá o dia 2 de janeiro de 2013 e a data da prova será no dia 27 de  janeiro de 2013 e que o Edital será
enviado aos  diretores  dos  campi.  Continuando,  o  Presidente  do  Colégio  de  Dirigentes,  passou  a
palavra à Rosângela (PRONATEC), para uma breve avaliação dos cursos do PRONATEC,ofertados
pelos campi. Que iniciou informando que haverá uma reunião sobre o PRONATEC, nos dia 4 e 5 de
dezembro de 2012, em Brasília; avalia os resultados qualitativos e quantitativos como positivos, fala da



probabilidade de oferta de cursos em 2013 e que as pactuações irão até 29 de novembro de 2012. O
presidente do colégio de dirigentes esclareceu que a atuação no PRONATEC é uma atividade extra.
Solicita que os diretores-gerais devem acompanhar e conscientizar os servidores envolvidos de que a
prioridade do IFAL não é o PRONTATEC e sim o ensino dos cursos regulares e que o campus que tiver
a intenção de ofertar o PRONATEC, deve ter o mínimo de estrutura necessária para o funcionamento
do  curso,  sem prejudicar  o  desenvolvimento  das  atividades  dos  cursos  regulares  e  que  nenhum
campus está obrigado a ofertar curso do PRONATEC. O Prof.  Wellington (PRAP), aproveitou para
informar que na reunião me Brasília, foi informado que haverá algumas modificações com relação aos
tributos e ao custeamento de alimentação e transporte para os alunos do PRONATEC. Continuando,
Rosângela salienta que, a atuação no PRONATEC deve ser no horário contrário ao que o servidor tem
do IFAL,  recomendou que só se deve contratar  o atuante após a apresentação do seu horário e
mediante disponibilidade, o que deve ser acompanhado pelos coordenadores de cada campus. O prof.
Ricardo chamou a atenção para o PRONATEC não se transformar em uma escola dentro de outra,
devido a independência dos cursos do PRONATEC. O presidente do colégio de dirigentes, salienta
que o PRONATEC é uma ação é uma ação do campus e deve haver uma integração total entre o
Diretor-Geral do campus e o coordenador do PRONATEC. A Profª. Osineide fez uma breve avaliação
dos cursos do PRONATEC em seu Campus como muito positiva. Falou da dedicação dos professores
do Campus aos curso do PRONATEC e pediu orientação sobre como proceder para ofertar os cursos
em 2013.  O  Prof.  Carlos  Guedes  sugeriu  que  os  cursos  ofertados  pelo  PRONATEC  fossem de
interesse  da  sociedade.  Rosângela  esclareceu  que  a  oferta  dos  cursos  deve  ser  feita  mediante
pesquisa de demanda. O presidente do colégio de dirigentes, sugeriu que fosse marcada uma reunião
com os diretores gerais e coordenadores do PRONATEC, para tratar dos assuntos do PRONATEC.
Rosângela finaliza informando que todo o material solicitado para o desenvolvimento dos cursos do
PRONATEC, será distribuído aos campus e que os projetos dos cursos devem ser enviados ainda em
2012, para as licitações. Prosseguindo, o presidente do colégio de dirigentes passou a palavra ao Prof.
Jonas, para apresentar o Planejamento Institucional 2013, que iniciou apresentando o cronograma de
trabalho, que está sendo cumprindo integralmente, avaliou como muito positivo o desenvolvimento do
Planejamento Estratégico e agradeceu a todos que estão participando; Apresentou a página on-line
onde a comunidade do IFAL pode apresentar as propostas de projetos e convidou todos a participar.
Alguns diretores aproveitaram para informar sobre as discussões que estão acontecendo com relação
ao PDI/2013 e parabenizaram o Prof. Jonas pelos resultados obtidos. O prof. Anselmo salientou da
necessidade de que os projetos estejam em sintonia com o diretor do campus, principalmente, por
questões  do  orçamento.  Após  várias  discussões  em  torno  do  tema,  o  prof.  Jonas  finalmente
esclareceu que os projetos sugeridos serão apresentados aos diretores dos respectivos campus, antes
de serem apresentados  ao  Conselho  Superior  e  enviará  os  projetos  que já  foram sugeridos  aos
diretores. Continuando o presidente do colégio de dirigentes, informou sobre os Jogos Intercampus,
que terá abertura no dia 27 de janeiro de 2013 e os jogos no período de 28 de janeiro a 2 de fevereiro
de 2013 e quem irá sediar é o campus Satuba, finalizou dizendo que os transportes do IFAL, devem
ficar disponíveis nesse período para os jogos. Prosseguindo, o presidente do colégio de dirigentes
apresentou  o  resultado  da  Avaliação  da  Gestão.  Sendo  avaliados  o  Reitor,  os  Diretores  Gerais,
políticas das Pró-Reitorias, o Campus e a satisfação pessoal. As avaliações foram feitas durante as
Reitorias Itinerantes e será apresentado o resultado individual aos diretores-gerais e seus respectivos
campus. Continuando, o presidente do colégio de dirigentes informou que a Profª. Osineide deixará a
direção  do  campus  Penedo,  não  havendo  ainda  um  novo  diretor  para  o  campus  e  sobre  o
desligamento do Prof. Carlson Lamenha da Coordenação de Comunicação, que será assumida pela
Profª. Cláudia Cordeiro. O Reitor Prof. Sérgio Teixeira agradeceu a contribuição e dedicação de ambos
ao IFAL. Dando prosseguimento,  o presidente do colégio de dirigentes passou a palavra ao Prof.
Altemir Secco, para explanação sobre do Edital de Extensão e o Convênio com a Petrobrás. O Prof.
Secco iniciou apresentado o Edital de seleção de projetos de extensão a serem desenvolvidos em
2013, enfatizando as semelhanças e diferenças das condições/diretrizes nas modalidades servidor e
estudante. Com relação ao Convênio com a Petrobrás,  Prof. Altemir Secco informou que trata-se de
um  Programa  de  Formação  de  Recursos  Humanos  -  PFRH-Técnico,  onde  a  Petrobrás  irá
conceder bolsas aos alunos do IFAL dos cursos voltados para as áreas de energia, petróleo, gás e
bio combustível,  como fomento a formação de profissionais  nessas áreas,  apresentando toda
sistemática do convênio: direitos e obrigações das partes e seleção dos bolsistas e que terá a
coordenação  do  Prof.  Francisco  de  Assis  Verçosa  e  sub-coordenação  da  Profª.  Osineide
Cavalcante e uma equipe executiva, formada por servidores de alguns campi. Nada mais a ser
tratado e deliberado, o Presidente do Colégio de Dirigentes agradeceu aos presentes, deu por
encerrada a sessão. Eu, Lemberg Cristina dos Santos Mafra Barbosa, Secretária dos Colegiados,



lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada pelo Reitor Prof. Sérgio Teixeira
Costa e pelos membros do Colégio de Dirigentes presentes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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